

[1]



Bürgermeister
Stephan Hinz
Rathaus
55257 Budenheim

Fraktionsvorsitzender Klaus Neuhaus
klaus.neuhaus@gruene-budenheim.de
Telefon 0172.6101227

Antrag zur Ausgestaltung des Außenbereichs der Wohnbau-Häuser in der Römerstraße 51 - 55

Die Fraktion von Bündnis 90/Grüne beantragt, der Gemeinderat möge beschließen:

Die Gemeinde als Gesellschafter der Wohnungsbaugesellschaft Budenheim soll auf die Wohnungsbaugesellschaft dahingehend einwirken, dass die Wohnungsbaugesellschaft im Außenbereich der Häuser Römerstraße 51 - 55 folgende Maßnahmen umsetzt:

1. Spielangebote und Begegnungsorte schaffen

- Das Schild „Fußball spielen verboten“ vor der Wiese (östlich) soll entfernt werden
- Die Wiese vor den Häusern (östlich) wird zum Spielen freigegeben
- Die Spielfläche vor den Häusern (westlich) soll mit Spielgeräten ausgestattet werden
- Der Sand im Sandkasten soll ausgetauscht werden. Er sollte mit einer Holzumrandung, die auch als Sitzgelegenheit genutzt werden kann, ausgestattet werden. Um den Sandkasten herum sollen Bänke aufgestellt werden.
- Die Betonklötze sollen gegen Plastikbänke (der Firma Lüft) ausgetauscht werden

2. Dem Eindruck von Verwahrlosung entgegenwirken

- Vor jedem Haus sollen ausreichend Fahrradständer aufgestellt werden
- Im Eingangsbereich der Häuser sollen genügend Papiereimer aufgestellt werden. Damit der Eingangsbereich sauber bleibt, sollen regelmäßige Kontrollen organisiert werden.
- Der Zigarettenautomat soll entfernt werden. Falls zwingend erforderlich, sollte er an einer Stelle aufgestellt werden, die nicht so präsent ist.



Begründung

Vor den Häusern befinden sich zwei ungepflegte Sandkästen sowie acht Betonklötze zum Sitzen, sonst nichts. Auf der großen, östlich gelegenen Wiese darf nicht gespielt werden, als Grund wurden die Nachbarn, die sich gestört fühlen genannt. Das ganze Gelände um die Häuser macht einen sehr trost- und lieblosen Eindruck.

Gerade für Familien, die in beengten räumlichen Verhältnissen leben, sind Spielmöglichkeiten im Freien besonders wichtig.

Nicht zuletzt sollte uns auch bewusst sein, dass die Hochhäuser in unmittelbarer Nähe von Bürgerhaus und Waldsporthalle liegen, die von vielen Menschen besucht werden, auf die die momentane Situation sicher keinen guten Eindruck macht.

Auch, wenn die Wohnbaugesellschaft plant, ab 2022 die Häuser zu sanieren, sehen wir es als verhältnismäßig und geboten an den Außenbereich für die Familien und Kinder attraktiver zu gestalten. Wir wollen den Menschen zeigen, dass wir sie wahrnehmen und wertschätzen und ihnen ein Umfeld bieten, für das auch sie Verantwortung übernehmen wollen.

Budenheim, 4.5.2020

Für die Fraktion B90/Grüne

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke at the end.

Klaus Neuhaus

Fraktionsvorsitzender